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Às treze horas e trinta minutos do dia cinco de setembro de dois mil e vinte e dois, no 

Instituto de Ciência e Tecnologia do Campus de São José dos Campos – Parque 

Tecnológico, ordinariamente, de forma remota e através de videoconferência, reuniram-

se sob a Presidência do Prof. Dr. Jorge Kennety Silva Formiga, Chefe deste 

Departamento, os seguintes membros do Conselho do Departamento: o Vice-Chefe Prof. 

Dr. Irineu de Brito Júnior, os representantes docentes Prof. Dr. Adriano Bressane, Profa. 

Dra. Suzelei Rodgher, Prof. Dr. Alexei Essiptchouk, Profa. Dra. Liliam César de Castro 

Medeiros e Prof. Dr. Rogério Galante Negri e o representante Discente Luiz Ferreira de 

Aguiar Filho. A) ABERTURA. A1. Verificação da Presença. Ausência do 

Representante Técnico Administrativo Douglas Magrini Garrão. A2. Votação das Atas. 

Ata nº 09/2022. Aprovada por unanimidade de votos. A3. Eventual Alteração na 

Ordem do Dia. Nada consta. B) ORDEM DO DIA. B1. Assunto: Relatórios Finais de 

Estágio Docência. B1.1. Interessado: Eduardo Paes Leme Teixeira. Parecerista: Marco 

Shiino Yutaka. Parecer Favorável. Aprovado por unanimidade de votos. B1.2. 

Interessado: Elizangela Dutra Marques. Parecerista: Márcio Eduardo da Silva Alves. 

Parecer Favorável. Aprovado por unanimidade de votos. B1.3. Interessado: William 

Vieira de Oliveira. Parecerista: Ricardo Gabbay de Souza. Parecer Favorável. Aprovado 

por unanimidade de votos. B2. Assunto: Acordo de Cooperação entre a Unesp e o Space 

Research and Technology Institute – SRTI, Sofia - Bulgária. Interessado: DEA. 

Parecerista: Prof. Rogério Galante Negri. Aprovado por unanimidade de votos. B3. 

Assunto: Aprovação Ad Referendum Planos de Ensino. Interessado: DEA. Referendado 

por unanimidade de votos. B4. Assunto: Solicitação de afastamento para realizar 

atividades referentes a Projeto FAPESP. Interessado: Alexei Essiptchouk. Parecerista: 

Profa. Tatiana Sussel Gonçalves Mendes. Aprovado por unanimidade de votos. B5. 

Assunto: Referendar os Critérios de seleção para o bolsista BAAE III para a disciplina de 

Física I no 2º semestre de 2022. Interessado: DEA. Referendado por unanimidade de 

votos. B6. Assunto: Solicitação de Credenciamento em Programa de Pós-Graduação em 

Engenharia Civil e Ambiental da UNESP, desenvolvido em parceria com o Câmpus de 

Bauru, Guaratinguetá e Sorocaba. Interessado: Profa Suzelei Rodgher. Parecerista: Prof. 

Adriano Reis. Aprovado por unanimidade de votos. B7. Assunto: Plano de Atividades 

de monitoria Voluntária. Interessado: João Pedro Melani Saraiva. COMUNICAÇÕES. 

C1. Comunicações dos Senhores Membros. Não houve manifestações. C2. 

Comunicações do Presidente. C2.1. O Presidente informou que o Projeto da Sala dos 

Professores está tendo uma morosidade maior pois foi necessário juntar com outros 

projetos que estão acontecendo no ICT. Não havendo outros assuntos, o Presidente 

encerrou a reunião às treze horas e cinquenta minutos, agradecendo a participação de 
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todos. Eu, Fabrício Betella Soares, redigi a presente ata, que após ser aprovada pelos 

membros do Conselho do Departamento que estiveram presentes, será assinada e anexada 

ao Livro de Atas do Departamento. 

Presentes às Deliberações: 

Jorge Kennety Silva Formiga                            

Irineu de Brito Júnior                                        

Suzelei Rodgher                                           

Alexei Essiptchouk 

Liliam César de Castro Medeiros     

Tatiana Sussel Gonçalves Mendes 

Luiz Ferreira de Aguiar Filho 

Fabrício Betella Soares                                   
 


